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ВО 

«ОЛИС» 

Председатель 

Прото1<0л № .... JL-"""--
заседания правления СНТ «Олис» 

Началова Л.С. 

тер.СНТ «ОЛИС» 

Члены правления: Новосадова В.А. 

БаркетВ.В. 

Материкин Н.П. __ -;;,,т---7"":т-7''---'7-т-~-------

Гостев А.С. 
----6,L.kе'----.J,..а~с.+.--+~---

-------

Ч ер на вц ев Л.В. --;-:~~=;f'-...-----f-+----'----------

Б а ев А.Б._·_--=__,,,~1----1---------+--------------

Сизова В.В. _ --.::-=----------F:~---JL__-------------

Горшков A.C.~v__j~ ~ "ik-------------

Повестка дня 

1. Вопрос безопасности Товарищества . .Предупреждения 
краж. 

2. Восстановление отводной 

Рябиновая и Энергетиков. 

Первый вопрос. 1 

Предупреждения краж. 

водосточной канавы на границах улицы 

Вопрос безопасности Товарищества. 

Выступает Баев А.Б. о необходимости установки
 фонарей на каждый столб, 

это повысит освещенность улиц, установить камеры на каждую ули
цу. 

Поступил вопрос от Комаровой Л.И. о стоимости обслуживания и стоимости 

камер с установкой. Ответ: стоимость камер и ус
тановка в среднем обойдется 

в 1 О ООО на улицу. 

Рязанцева Л .В . : оставить освещение до Оlч ЗОмин . 

Гостев А .С. считает установку камеры нецелесообразным , т.к. улицу 

полностью не просматривает. 

Горшков А . С. предложил установить по 2-ве камеры на ули
цу. 

Было принято решение о том, что каждая улица устанавливает ка
меры за 

свой счет. Дать поручение Просянникову В . В. подобрать камеры по 
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сто11мост11 . прс,1,ост::ш11т1, 11 ол.обра11111,1с nа риа11п,1 ста р111им по ул ннаl\ 1 ло 

28 .06 . ~0~2г. 

Прсдссд:псл ю 11равлс11ия провести профилакп,ческую беседу с 

ююстр::~нuзм11 - до 28.06.2022г. 

Рассч,пзть стоимость установки дополнительных фонарей и стоимость 

прожекторов - Гостев А.С. , Н ачалова Л.С. - до 09.07.2022 г . 

ЗА - 8 ПРОТИВ - 1 ВОЗДЕРЖАЛСЯ - J 

Второй вопрос. 2. Восстановление отводной водосточной канавы
 на границах 

ушщы Рябиновая и Энергетиков. 

Выступает Баркет В.В. В конце Рябиновой улицы были отводные 

водосточные канавы. Их засыпали. Сейча
с скапливается и стоит вода . Канаву 

идущую перпендикулярно улице Рябинов
ая засыпала Нисанова В.И. 

Гостев А.С. пояснил, что июль-август теплые месяца, вода из канавы 

высохнет и можно будет приступать к работам
 по очистке дренажной 

канавы. 

Было принято единогласное решение о восстановлении канавы 

частично с денежного фонда Товарише
ства. Выдать предписание Ниеановой

 

В.И о расчистке канавы, которую она за
сыпала . Выйти на место, посмотреть 

фронт работы, рассчитать примерную ст
оимость. 

Очисткой отводной водосточной канав
ы будет заниматься Г остев А. С. 

ЗА - 1 О ПРОТИВ - О ВОЗДЕРЖАЛСЯ - О 

Председатель 

Правления СНТ «Олис» 
/4ачалова Л.С. 
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